

Communiqué

Daniel Dubois, élu nouveau Président de l'ALEFPA

Lille, le 9 juin 2023

Le conseil d'administration de l'ALEFPA, réuni jeudi 8 juin 2023, a élu son nouveau président, Daniel Dubois.

A 68 ans, Daniel Dubois est un homme d'expérience, d'engagements et de convictions. Il a toujours travaillé auprès des personnes vulnérables pour davantage d'inclusion et les accompagner vers davantage d'autonomie.

D'éducateur, dans plusieurs associations, à Directeur Général de l'association Alter-Egax dans le Nord, c'est toujours la même démarche et les mêmes valeurs qui ont porté son parcours au service des plus fragiles.

Resté proche du terrain, attentif et découvreur de talents, Daniel Dubois croit aux « métiers de l'humain » et revendique leur reconnaissance. Dans un contexte particulièrement difficile, il est aux côtés des professionnels qui accompagnent les plus fragiles et remplissent une mission essentielle au service de la société pour la rendre plus vivable.

Dirigeant d'association reconnue, il a su démontrer son sens de la gestion et de l'intérêt collectif, avec pour cap, d'assurer une continuité de service pour les personnes accompagnées et les professionnels lorsqu'il a permis la fusion entre l'association Alter-Egax et l'ALEFPA en 2018.

Depuis lors, administrateur à l'ALEFPA, il s'est investi dans les grands projets qui ont renforcé la cohésion des équipes et des territoires de l'association. Il a, notamment été chargé de l'organisation et du pilotage du soixantième anniversaire de l'ALEFPA sur l'ensemble des territoires. Cette année du soixantième s'est conclue par un colloque d'envergure nationale, intitulé « *Le fait associatif : entre tout-État et marchandisation* » (consultable sur notre [site](#)).

Administrateur depuis juin 2020, Daniel Dubois a été l'un des principaux artisans de la préparation du projet associatif 2022-2027 de l'ALEFPA en travaillant à la grande phase de consultation puis à son écriture. « *Accompagner chacun dans son projet* », la signature de l'ALEFPA, est un engagement associatif que Daniel Dubois veut défendre et renforcer, pour l'autodétermination et l'inclusion des plus fragiles.

Défenseur de la démocratie associative, il a été choisi, par ses pairs et élu, pour mettre en œuvre un projet inscrit dans la tradition humaniste de l'ALEFPA. Attaché à la représentation de tous les territoires de l'ALEFPA dans la gouvernance, il a instauré au sein du nouveau Bureau de l'ALEFPA, une vice-Présidence de l'Outre-Mer et de la coopération.

Homme de convictions et d'engagements, Daniel Dubois a accepté cette nouvelle fonction avec enthousiasme pour créer une dynamique collaborative nouvelle autour des territoires d'implantation de l'ALEFPA. Entouré de son bureau, il a tenu à saluer les directeurs de l'ALEFPA réunis en séminaire. Il leur a rappelé l'importance des valeurs associatives et sa confiance dans leur engagement et leur professionnalisme au profit des personnes accompagnées.

Il a également salué le travail de son prédécesseur, Michel Caron et remercié le conseil d'administration pour sa confiance.

Avec 4000 salariés et 20 000 personnes accompagnées, l'ALEFPA est un acteur important du secteur de l'ESS dans les domaines sanitaires, médico-social et social sur 24 départements de métropole et de l'Outre-mer.

Nouveau Bureau :

Président : Daniel Dubois

Secrétaire Générale : Catherine de Broucker

Membres : Ghislaine Lavoine et Hélène Micot Bride

Vice-Présidents : Patrick Kanner et François Cuvelier

Trésoriers : Gérard Besanger et François Desramaut (adjoint)

Vincent LOGEZ
Resp. Com. et Mécénat
vlogez@alefpa.fr
Port : 06 89 10 22 20

199-201 rue Colbert
CS 60030 - 59043 Lille Cedex
www.alefpa.asso.fr

